

**Die Lokalredaktion der Zürichseezeitung erachtet es als nicht erwähnenswert, wenn alle in der IPK zusammengeschlossenen Parteien an der Chilbi präsent sind.**

Hier die Begründung

Wir haben Ihr Eingesandt zur Politbar an der Chilbi erhalten. Wir publizieren bereits redaktionell einen Hinweis, wann die Chilbi stattfindet. Dass jeder teilnehmende Verein zusätzlich auch auf seinen Stand hinweist, würde die Kapazitätsgrenzen unserer Zeitung übersteigen. Wir verzichten deshalb auf den Abdruck Ihrer Mitteilung.

Freundliche Grüsse,

xxx

Und die Antwort

Guten Abend xxx

Cc an alle Parteipräsidien

Wie sie meinen. Jedoch: Die IPK Langnau a. A. mit irgend einem Verein gleichzusetzen, ist denn doch etwas gewagt. Immerhin repräsentiert die IPK Langnau a. A. alle sechs Parteien in dieser Gemeinde. Nur schon die Tatsache, dass sie zusammen an der Chilbi präsent sind sollte in einer Lokalzeitung Erwähnung finden. Zusätzlich wird eine Umfrageaktion durchgeführt, was bedeutet dass alle Parteien politische Aktion durchführen

Aber eben, wie sie meinen...

freundlichen Gruss, Christian Besmer